

Blume Buds are the most gentle, effective and non-irritating way to help reduce the look of blemishes while shielding skin from scabs, scars and redness.

This patch draws out moisture, absorbs fluid and impurities. Made with plant-based hydrocolloid, Blume Buds work hard to keep your acne-prone skin protected and clear.

Blume Buds est le moyen le plus doux, le plus efficace et le moins irritant de réduire l'apparence des imperfections tout en protégeant la peau des croûtes, des cicatrices et des rougeurs.

Ce patch évacue l'humidité, absorbe les liquides et les impuretés de l'acné de surface. Fabriqués à partir d'hydrocolloïde végétal, Blume Buds agit pour protéger votre peau et éviter les imperfections.



Directions: On freshly washed, dry skin, apply Blume Bud directly on affected area. Wear for a minimum of 4 hours, or overnight. Repeat with new Blume Bud as needed.

Conseils d'utilisation: Sur une peau fraîchement lavée et sèche, appliquez un patch Blume Buds directement sur l'imperfection. Portez-le pendant au moins 4 heures, ou toute la nuit. Répétez l'opération avec un nouveau patch Blume Buds si nécessaire.

Ingredients: Hydrocolloid, Salicylic Acid
Ingédients: Hydrocolloïde, Acide salicylique

External Use Only
Made in China
Manufactured for BLUME, VST 4L1

Usage externe uniquement
Fabriqué en Chine
Fabriqué pour BLUME, VST 4L1

Enter to win a year's worth of Blume products!



WOC- FOUNDED
Fondée par WOC

CERTIFIED CLEAN
Sans Cruauté

CERTIFIED CLEAN
Certification Clean

100% RECYCLABLE
100% RECYCLABLE

VEGAN
Végan



PG90-10160-003



Pour les peaux à tendance acnéique

Alerte!
Végétal

BLUME

24 Pack
Paquet de 24

Blume Buds

gentle
Doux

Power Patches for Acne-Prone Skin
Made with Salicylic Acid and Hydrocolloid

*Patchs puissants pour peaux à tendance acnéique
Fabriqué avec de l'acide salicylique et de l'hydrocolloïde*

vegan
Végétalienne

ABSORBS * RESCUES * SHIELDS — ABSORBE * SAUVETAGES * BOUCLIER

For Acne-Prone skin

ABSORBS



RESCUES



SHIELDS

